とのルケ連信

------三世代が安心して暮らせる街づくり

USA躍新!! 勤労者目線!!

好きつちや 宇佐市

「好きっちゃ宇佐市」

…地元である宇佐市は全国に誇れる良いところがたくさんあると思っています。

歴史、文化、食、人、… 私はこの宇佐市が大好きです。

真面目に働く勤労者の声を市政に届け、未来の子供たちのために、宇佐市の良いところはしっかり残しながら、時代と共に変えなければならないところはしっかりと新しくしていくことが大事だと考えます。その思いを「USA 躍"新"」の造語で表現させていただいております。

現在、「USA 躍新/勤労者目線!!/三世代が安心できる街づくり」の、のぼりを持って 地元である下高交差点を中心に「おはよう運動」を元気いっぱいに実施しています。 見かけたらお気軽に声をかけてくださいね。



2014年12月24日 株式会社 CKK 中津工場。 出勤時の従業員の方々へ交通安全の呼びかけを 職場の方と一緒におこないました。

く決意> 私はモ

私はモノづくり現場での経験を生かして 「三現主義」を基本に、みなさまの幸せと 安心のために活動します。

たたら純一が考える・・・・

の政策の柱

☞① 市民が主役の街づくり

☞② 教育と文化の薫る街づくり

☞③ 産業の活性化による 潤いある街づくり

☞④ 優しさとふれあいある街づくり

☞⑤ 自然優しく 緑豊かな街づくり

「勇気と情熱そして思いやる心」 みなさんと共に 夢 を形にしていきます。

- ■みなさんの「御用聞き役」として、みなさんの意見を取り入れた、 市政と市民が一体となった街づくりをめざします。
- ■子供たちは宇佐市の未来を担う宝物。 地域全体で子育支援ができる街づくり、子育てしやすい街づくりをめざします。 また、スポーツ・文化・芸術活動における環境整備を推進し、教育と文化の薫る街づくりをめざし
- ■宇佐市の人口減少に歯止めをかけるには、成長分野のさらなる企業進出と地場産業の活性化は欠かせません。 雇用の創出を目的とした企業が進出しやすい街づくりをめざします。
- ■シルバー・シニア世代の知識と経験を活かした「三世代交流」による更なる地域活性化をめざします。
- ■東九州自動車道を軸とした未来の町を創造する更なる幹線道路・交通網の整備をめざします。
- ■豊かな自然環境と世界に誇れる文化遺産の保全と競争力のある観光資源としての整備をめざします。

たたら純一は「子ども医療費助成」について考えます。

「なぜ地域によって子供医療費助成に差があるの?」…小さなお子さんを持つ女性からの一言。

私も二人の子供の父親でありますが、恥ずかしながら詳しく知りませんでした。 ネットで調べてみたところ、大分県内や隣県自治体でも違いがあることがわかり、正直ビックリしました。 「子供を育てる」…この環境が自治体によって差があり、そこで暮らす市民は受け入れるしかないのが現実。

今後もみなさんのご意見を聞きながら、みなさんと共に考えていきたいと思います。



地元・下高交差点で 「おはよう運動」を 元気いっぱいに実施中!!

たたら 純一 プロフィール



多田羅 純一

1970年1月31日生まれ 45 景

「三世代」を担う世代です。 子供たち、高齢者、そして勤労者世代のすべてが 「安心して暮らせる街」となるよう多くの方々の ご意見を聞きながら「三現主義」で頑張ります!!

■経歴

昭和63年 大分県立宇佐農業高校(現:宇佐産業科学高校)卒業

平成 1年 関東精器株式会社(現:株式会社CKK)入社

平成 5年 カンセイ労働組合九州分会 職場委員

平成15年 株式会社CKK 製造課 班長

平成15年 CKK労働組合宇佐分会 副分会長

平成20年 株式会社CKK 製造課 係長

■家族 妻と二人の娘

■趣味 釣り、バイク、ウィンドサーフィン、日曜大工



たたら 純一 趣味「日曜大工」

DIY…最近よく見聞きする言葉です。

Do It Yourself(自分でやろう)の意味だそうです。 私も数年前に、子供の頃から憧れていた

「秘密基地」(趣味部屋)を自分で作ってみました。 私が愛してやまない釣り道具や工具などを大切に保 管する場所となっています。大好きなモノに囲まれた 空間です。







バーベキューもできるよう床を工夫しており、家族や 友知人と楽しいひと時を過ごす憩いの場にもなって います。

頭の中で思い描きながら少しずつカタチにしていき、色々と苦労したところや失敗もありましたが… 諦めずに休日を利用して数年の歳月をかけて完成させました。

今度、

少しずつご紹介させていただきたいと思います。

たたら 純一 好きな食べ物「カレーライス」

子供の頃から「カレーライス」が大好きです。

特にソーセージとチーズのトッピング。

少し子供っぽいかもしれませんが、このトッピングは今でもやめられません。

最近ネット検索してみたら、カレーには体に良い「効果がある」らしい…。 もし、これが本当であれば、「万能薬」ではないでしょうか?(笑) いくつか紹介します。

以前、スポーツ選手の「朝力レー」は聞いたことがあるので、 効果はまんざらではないのかもしれませんね。

やっかん通信?

宇佐市を流れる駅館川(やっかんがわ)より引用しました。 多くの支流からなる駅館川の流れのように、みなさんの意見をより多く集めて 市政に注ぎ込む…このようなイメージで「やっかん通信」としています。

駅館川 (やっかんがわ)

大分県宇佐市を流れ、周防灘に注ぐ二級水系駅館川水系の本流。 田布岳や日出生台などに水源を発する支流を集めた津房川及び恵良川が、宇佐市院内町小坂の宇佐別府道路院内インターチェンジ付近で合流して駅館川となり、宇佐市を南から北に縦貫して周防灘に注ぐ。河口付近には沖積平野である宇佐平野を形成する。(引用: wikipedia)

- ② ストレス抑制・ヤル気維持
- ☺ 冷え性を改善
- ◎ 顔色をよくする
- ② アルツハイマー病予防
- ② 食欲増進
- ◎ 風邪の症状に効く
- ☺ ガン予防
- ◎ 目覚め効果
- ☺ ダイエット効果
- ② 血糖値の上昇を抑える
- ☺ 集中カアップ

引用「これを知ったら食べたくなる! カレーの驚くべき健康効果」



▶たたらホームページこちら→



発行: 多田羅純一後援会 / 住所: 宇佐市和気 111 / 連絡先: 0978-38-5901